

Differenzierungsmöglichkeiten mit gängigen Unterrichtsmaterialien im Spanischunterricht

Julia Schlittgen

Berlin

Ausgehend von einer Analyse verschiedener gängiger Materialien zum Spanischunterricht der Sek I und Sek II mit Hinblick auf eventuell vorhandene und mögliche Differenzierungsangebote sollen die Teilnehmerinnen und Teilnehmern in diesem Modul Anregungen zur konkreten Umsetzung bekommen und schließlich eigene Ideen entwickeln, wie sie mit vorhandenem Material einen binnendifferenzierten Unterricht ermöglichen können.

Julia Schlittgen ist Lehrerin für Spanisch und Englisch an einem Berliner Gymnasium und seit 2010 Fachleiterin Spanisch an ihrer Schule. An der Freien Universität Berlin hat sie ein Praxisseminar zum Thema Binnendifferenzierung u. Individualisierung geleitet.